
２００８ 春 強化合宿 

 

 

新入生３２名と前田コーチを迎えて、２年生骨折者１名を除く選手６５名スタッフ６名で、４月４日～６日

の３日間カシマスポーツプラザにて行いました。天候にもめぐまれ、充実した施設でサッカー三昧でした。 

ホームページ用の写真撮影から始まった初日と２日目は、びっしりトレーニング。３日目は早朝より順蹴 FA

さんが来てくれて、フットサル場もプラスで借りて終日サッカー＆フットサルのゲームでした。 

また、２日目はテクニカルアドバイザーの平木さんも駆けつけてくれて、１日指導に汗をかいていただき 

とても充実した合宿となりました。 

 

 

１年生   最初は少し緊張というか不安なのか、まわりをキョロキョロとうかがっておとなしかったのです

が、そこはまだ中学入学式まえの完全なる小学生です。徐々にかん高い声とナイスキャラの登場

ではじけだしました。２日目の深夜に夢遊病者がでて、コーチ陣も少し慌てましたが、ドキドキ

の個人面談も無事乗り切り脱落者無しでまずは合格点です。ただ食事の面では大丈夫？と思う選

手がちらほら、、、今回はバイキング形式でしたが夏は違います。サッカーやる時間がなくならな

いように今から頑張ってください。 

      サッカーの方は、トレーニングの仕方をトレーニングしたという感じです。着実にいきます。 

      これまではこちらからお願いするだけだったトレーニングマッチですが、何件か申し込みを受け

ています。嬉しい限りです。日程と場所の問題がいろいろありますが調整してやりたいと思いま

す。 

 

２年生   天真爛漫、お子ちゃま軍団が大勢の後輩達を迎えてどうなるのか、、、？ 

      明るく楽しそうな２年生は、１年生ともすぐに交わりとても良い雰囲気ですが行動・態度も１年

生（小学生）と同レベルでは困ります。目標をみすえて頑張っているメンバーがいます。半分位

のメンバーが、まだオンとオフの切り替えが出来ずに１年生の前で怒られます。 

      「あなたはクラブの中でなにが出来ますか？」「あなたはクラブになにをしに来ているのですか」 

      聞いてみたいメンバーがけっこういます。そろそろ成長への一歩を踏み出してほしいです。 

 

３年生   ２年生数名を加えてチームとしてのトレーニングをスタートしました。個を徹底的にやってきま

した。サッカーへの取り組みは公式戦前ということでとてもグッドです。チームで試合をする為

には？ポジションの役割とバランス、判断の基準は？etc 彼らはそういうことに飢えていたの

かすごく吸収が早いです。今後の試合では、今までの彼らと違う面もでてくるでしょう。楽しみ

です。生活・行動面ではそつなく先輩していました。１年生と交わっている彼らを見ていると、

すごくお兄さんに見えます。たった２年間で、、、。まだまだ未熟ですが、後輩たちからあこがれ

られる先輩になってほしいです。 

 

 

 FC 習志野は現在２チーム体制を準備中です。４種登録とは違い、いろいろなハードルもありますが、スタ

ッフはプレーヤーズファーストの考えのもと決断しました。合宿ミーティングにて選手達には説明をしまし

たが、真意は伝わったかどうかというところです。ぼくは Aかな？Bかな？・・・ちょっと違うのですが。 

トレーニング、トレーニングマッチ等、今までとなにも変わりません。公式戦のエントリーを２チームにし

てトレーニングの成果を存分に発揮する機会を増やしたいのです。見ているよりプレーして感じてほしいの

です。認可されるかどうかはわかりませんが、その方向で動いています。２年生以下がその対象です。 

県 U14 リーグは、なくなりました。県・日本サッカー協会及びクラブユース連盟も中体連（部活）とクラ

ブを含めた３種年代に課題をかかえて試行錯誤しています。過渡期でしょう。FC 習志野としては、選手達

が不遇にならないように、いろいろなことに対応できるようにしていきたいと考えています。 

今年度は秋より１年間の U15 リーグ、U13 選手権、地域リーグの U13 千葉海浜リーグがその対象になりま

す。来年度は、それにクラブユース選手権と高円宮杯も対象になります。 
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